



Console Retour d'Égypte en Acajou, époque Empire - Début XIXe



3 600 €

Référence : 234V Bis

Catégorie : Consoles

Cette somptueuse console en acajou et placage d'acajou, datant du début du XIXe siècle, incarne toute la grandeur du style Empire et l'influence du goût pour l'Égypte antique qui marqua cette époque. Elle constitue une pièce rare, à la fois décorative et historique.

Les montants de cette console s'affinent gracieusement vers le bas, conférant à l'ensemble une silhouette élancée et équilibrée. En partie haute, deux cariatides finement sculptées apportent une présence sculpturale saisissante. Elles sont soulignées chacune d'étoile en bronze doré attirant le regard. En partie basse, nous retrouvons des petits pieds sculptés en bois noirci.

Le tiroir en ceinture est orné d'une entrée de serrure en forme de losange. Cette dernière est accompagnée d'une clé, avec une serrure

parfaitement fonctionnelle. Aux angles supérieurs, des garnitures en bronze viennent enrichir l'ensemble de détails raffinés.

La console est couronnée d'un superbe plateau en marbre blanc de Carrare, dont la luminosité contraste magnifiquement avec la chaleur profonde de l'acajou.

Cette pièce exceptionnelle trouvera sa place dans un intérieur classique, un salon de collectionneur ou un hall prestigieux. Elle séduira les amateurs d'antiquités par son authenticité et sa fabrication de qualité.

Époque : Empire, début XIXe

Parfait état après restauration dans notre atelier.
Finition Cirée.

Livraison sur Devis en France et à l'international

Dimensions :

Hauteur : 88 cm

Largeur : 103 cm

Profondeur : 45 cm

Référence : 234V Bis